



El domingo 7 de diciembre de 2014, a las 10:00 AM, en la sede del Colegio de Abogados de Puerto Rico, Miramar, se celebrará un Acto de Recordación a la memoria de Julio Vives Vázquez. Habrá un Acto Ecuménico. Seguirá una Bienvenida, a cargo de Doris Pizarro. Luego, Florencio Merced Rosa y Néstor Nazario Trabal, tendrán a su cargo el mensaje "Recordando a Julio: un jefe para la historia". La familia ofrecerá el Mensaje de cierre, y habrá un compartir.

Justo al cierre de esta edición de CLARIDAD nos llegó el aviso de la muerte de Julio Vives Vázquez. Esperábamos la noticia porque desde hacía semanas andaba muy enfermo, pero no por eso deja de calar hondo.

¿Quién fue Julio Vives y por qué su muerte nos deja un sabor tan amargo? El nombre pudiera no sonarle a muchos de los actuales lectores de Claridad pero, por eso de resumir una vida enorme en dos líneas, les decimos que fue patriota como ningún otro, de los que siempre quiso estar en la fila del frente en cuanto a riesgo y compromiso, y en la de atrás a la hora de buscar reconocimientos. Por eso es que muchos no lo conocieron. Cuando Puerto Rico tenga la libertad necesaria para reconocer a sus héroes, Julio Vives Vázquez será ubicado al lado de Juan Mari Brás, con quien compartió décadas de luchas y riesgos, dedicando lo mejor de su vida a la lucha por la independencia de Puerto Rico.

De su mundo privado podemos afirmar que fue un hombre muy culto, y no sólo por acumular dos títulos profesionales, primero ingeniero y luego abogado. Teniendo esa amplia formación como bandera, optó por practicar el Derecho en una pequeña oficina de su natal Comerío y luego en la Corporación de Servicios Legales. Es que la práctica legal siempre la vio como un simple mecanismo para ganarse la vida, para poder dedicar toda su energía a la lucha patriótica en el Movimiento Pro Independencia de Puerto Rico (MPI), luego transformado en

Julio Vives Vázquez

Escrito por Dirección de CLARIDAD
Miércoles, 03 de Diciembre de 2014 12:49

Partido Socialista Puertorriqueño. En esa organización compartió el liderato con Mari Brás, él como Presidente y Juan como Secretario General.

A lo anterior hay que añadir en esta nota breve, que se escribe de prisa para incluirla en esta edición, que como Puerto Rico aún no ha superado el colonialismo y los enemigos de siempre siguen apostados en las esquinas, quienes conozcan en detalle las grandes aportaciones de Julio Vives Vázquez aún no pueden hablar con la soltura que merece el reconocimiento. Durante las décadas del 60 y 70 del pasado siglo, cuando la lucha por la independencia se volvió difícil, y en ocasiones se tornó violenta, Julio siempre estuvo en primera fila dispuesto a tomar el mando y a dar el ejemplo.

El domingo 7 de diciembre de 2014, a las 10:00 AM, en la sede del Colegio de Abogados de Puerto Rico, Miramar, se celebrará un Acto de Recordación a la memoria de Julio Vives Vázquez. Habrá un Acto Ecuménico. Seguirá una Bienvenida, a cargo de Doris Pizarro. Luego, Florencio Merced Rosa y Néstor Nazario Trabal, tendrán a su cargo el mensaje "Recordando a Julio: un jefe para la historia". La familia ofrecerá el Mensaje de cierre, y habrá un compartir.

Mientras tanto, a sus familiares y compañeros de lucha, les expresamos nuestra mayor solidaridad, pero sobre todo, nuestro respeto y orgullo por la extraordinaria hoja de servicios que Julio Vives Vázquez le rindió a la Patria.